

令和2年度 神奈川県教育委員会教育功労者表彰  
受賞おめでとうございます

平賀康雄さん（弥勒寺自治会）は、多年にわたり高い識見と卓越した指導力をもって社会教育に携わり、優れた成果をおさめるとともに、松田町文化財保護委員会会長として、県の社会教育の振興に寄与されたため神奈川県教育委員会教育功労者表彰を受賞されました。 問 教育課 生涯学習係 ☎(83)7021



令和2年度 神奈川県スポーツ推進委員連合会表彰  
受賞おめでとうございます

神奈川県スポーツ推進委員連合会理事として、永年にわたって県のスポーツ振興に貢献された武尾哲治さん（中沢自治会）が県スポーツ推進委員連合会感謝状を受賞されました。 問 教育課 生涯学習係 ☎(83)7021



介護サービス相談員永年活動功労者表彰  
受賞おめでとうございます

介護サービス相談員として、永年にわたって高齢者福祉に貢献された小宮早苗さん（土佐原自治会）が功労者表彰を受賞されました。他の相談員と介護保険施設を訪問し、町とのパイプ役を担っています。「『会いたかったわ。また来てね』と言ってくださるのが励みになっています」とお話ししてくださいました。 問 福祉課 高齢介護係 ☎(83)1226



我ら松田人 12



青森山田高等学校 サッカ一部 いしはし たける 石橋 岳大さん 18歳 (店屋場自治会)

高校サッカーの名門・青森山田高校サッカー部に所属する石橋岳大さんは第99回全国高校サッカー選手権大会の出場登録メンバー30人に入り、準優勝の成績を収めました。石橋さんは小学1年生の時に松田イレブンでMF（ボランチ）としてサッカーをはじめ、小学生の時にテレビを見て、中学1年生の時にスタジアムで青森山田高校の試合を見たことがきっかけとなり、同校の進学を希望しました。そして、小・中学生で技術を磨き、セレクションを経て入部することができました。石橋さんの選手としての強みは正確なロングパスです。

松田町を離れての寮生活では、初めての1人暮らしに苦労するも、チーム練習のほか、午前5時から自主練習をするなど努力を重ね、念願のメンバー入りを果たしました。全国の猛者が集まる強豪校でのメンバー入りは、サッカーをやつてきてうれしかったことの1つで、「メンバー入りすることで、自分を支えてくれた人たちへ恩返しができた」と話してくれました。春から大学に進学する石橋さんには今後の目標を尋ねると、「4年間努力を重ね、プロサッカー選手を目指したい」と意気込みを語りました。石橋さんの活躍に今後も注目です。



カメラレポート

1/13



高齢者虐待についての講座が開催され、虐待の原因となる怒りの感情をコントロールするアンガーマネジメントや、幸福感について学び、幸せな過ごし方について考えました。

2/1



町民文化センター3階カフェテリアに新しく『Judy's Diner』がオープンしました。ランチ、ディナー（予約制）もお気軽にぜひご利用ください。

2/5



新東名高速道路萱沼トンネル下り線の貫通式に本山町長が出席し、高橋秦野市長と発破ボタンを押して貫通をお祝いました。今後の工事安全と早期全線開通をお願いしました。

2/13



寺子屋まつだで「クレープづくり教室」を開催しました。生地づくりからはじめ、イチゴやクリームなどを添えて完成し、みんなでおいしくいただきました。

2/16



町商工青年会では、昨年花火の打ち上げを目的として協賛金を募らせていただきました。想定していた額を大幅に上回ったため、医療従事者の方々への応援として足柄上病院に寄付させていただきました。たくさんのご支援を賜り誠にありがとうございました。



医療従事者に これからも感謝とエールを

2/16



町社会福祉協議会では、足柄上病院の応援を目的に「奴さん最中」や「足柄茶」を贈呈しました。贈呈品には、松田幼稚園・寄幼稚園・松田さくら保育園の園児による手書きのメッセージカードが添えられ、受け取った職員からは、「励みになります」といった感謝の言葉をかけていただきました。

